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Compte-rendu CA du 16 août 2024 

 
 
 

- Présents : Dominique Le Gac, Eric Bronner, Damien Larger, Emmanuel Metz-Maier, 
François Macé, Véronique Bon, François Lecoeur, Thierry Nee 

- Absents excusés : Grégoire Lamy, Wibol Sarre, Bruno Masson, Mathieu Dexmier 
Pascal Rhone, présente remplace Gilles jusqu’à la prochaine AG, et nous ferons alors le 
remplacement. 

 
1- Retour sur l’AG du 10/08/2024 
 
Bonne présence à cette AG avec un quorum de 103 signatures présents ou représentés, pour 
120 cotisants, en augmentation de 20 membres par rapport à l’année précédente. Avec les 
accompagnants nous étions au moins 120 personnes. Il y aurait eu de nouveaux membres 
(environ 20) 
Coté nichoirs les 20 exemplaires ont été vendus. 
Remerciements appuyés du Président à toute l’équipe qui a très bien fonctionnée sur cette 
assemblée générale. 
 
2- Élection du bureau 
 
Président : François Macé 
Vice-président : Damien Larger (pour instaurer une co-présidence sur cette année en vue de 
reprendre la présidence à la prochaine AG) 
Vice-Président : Eric Bronner 
Secrétaire : Dominique Le Gac 
Secrétaire adjoint : Véronique Bon 
Trésorier : Mathieu Dexmier 
Trésorier adjoint : Emmanuel Ernst - Metzaier 
 
3- Courrier à M. Le Maire 
 
Un courrier ou mail sera adressé par le Président à M. Le Maire sur les points suivants : 
 



- Possibilité de recevoir mensuellement les permis de construire ou déclarations 
préalables de travaux pour diffuser l’information à nos membres qui ne peuvent pas 
les consulter sur place 

- Planning des réfections de chaussée 
- Constitution d’une commission de réflexion sur le réaménagement du centre de la 

Grière, commerces, associant les commerçants, les associations des parcs de la Grière 
sous l’égide de la Mairie 

- Déserte poubelle avenue Clémenceau : pourquoi les AOM ne peuvent-ils pas passer 
devant chaque habitation, en venant de l’allée des fleurs ? 

 
+ une proposition sur absence d’espace de Coworking à la Tranche ; proposition au Pavillon 
de l’Aunis (déjà demandé an N-1) 
 
Ces points pourront être proposés à la prochaine réunion de coordination des Parcs du 25 
octobre prochain, à la Mairie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


